



COMMUNIQUE N° **0000033** /MPT/SUP'PTIC DU **27 SEPT 2023**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea

### LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

#### COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'**année académique 2023-2024**, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the **2023-2024 academic year**, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ABDOU BOUBA EMMANUEL  
APPAKON SOULEIMANOU  
BAKAIMO BERO BLAISE  
BAYANGBE MBADSAM RIGOBERT  
BENGONO ONKONE CHANEL  
BILDOUNGA LEKANE JEAN MOREL  
DAAWE GARANDI AMBROISE  
DEROU TCHINSALA  
DJONFABE ALAIN YOUSSEUF  
EBODE SABADA ROGER FRANCOIS  
KENFACK CHRIST LA ROCHE  
KOUMO MBOUOMO DIDIER  
LIKALE EFUFE MENYOLI CHARLES BRIAND  
MGBAMAN ATTO DERANCE  
MOHAMED ABBA  
OLONG DONFACK DANIEL ARIOL  
TEUGNOU TAMO MARTHE  
TODOU ANTOINE  
WANGBOTCHING SIMON  
WOMOSSE AUGUSTIN  
YOBARA DJORWE RAYMOND KALLA

## CANDIDATS DU MINDEF

RIKIDI GERARD

WANG-KAI DRELIEN

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **18 octobre 2023**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **18<sup>th</sup> of October 2023**, reopening date.

**Le Ministre des Postes et Télécommunications**

